



327 m<sup>2</sup>

Réf. 832364746

1 975 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle affaire grande villa de 327 m<sup>2</sup> vue mer panoramique au calme avec piscine et Pool-house sur terrain de 2174 m<sup>2</sup> composée au rez-de-chaussée d'un grand garage pour 4 véhicules et 2 roues 1 appartement 3 pièces indépendant au 1er niveau grand séjour salle à manger cheminée et cuisine ouverte donnant sur terrasse vue mer 4 chambres 3 salles de bains un bureau, et une belle dépendance proche de la piscine en 3 pièces.

Great opportunity ! Large villa of 327 m<sup>2</sup> offering a panoramic sea view in quiet grounds of 2,174 m<sup>2</sup> with a pool and pool-house. It is comprised on the ground floor of a large garage for 4 cars and bikes, and a self-contained 3-bedroom apartment. On the 1st floor, a large living/dining-room with hearth, an open kitchen giving onto the terrace with sea view, 4 bedrooms, 3 bathrooms, a study, and a large annex with 3 main rooms near the pool.

**ERIC LABOURÉ IMMOBILIER**

160 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)